ADAC

hansa aktuell



Speedway in Teterow

- **Kunst beim ADAC**
- Zukunft der Reisebuchung



Rennsportgemeinschaft RSG Hamburg e.V. im ADAC

1. Vorsitzender: Ingo Meyer

Anschrift: Butenfeld 40, 22529 Hamburg

Clubanschrift: RSG Hamburg e.V. im ADAC, Dieter Baguhn, Elbblick 60, 21435 Stelle

Telefon/Telefax: (0 41 74) 56 07

E-Mail: d.baguhn@rsg-hamburg.de · Internet: www.rsg-hamburg.de

Termine

05.09., 20 Uhr Clubabend (Clublokal Concordia) 07.–08.10. RSG-Automobilslalom Weekend 10.10., 20 Uhr Clubabend (Clublokal Concordia)

04.11. Kart-Abschlusstraining

07.11.. 20 Uhr Clubabend (Clublokal Concordia)

Termine für zahlreiche Karttrainings findet Ihr auf unserer Internetseite www.rsg-hamburg.de

Saisonauftakt für Michel Gruber in der ROTAX MAX Challenge in Wittgenborn (13.–14.05.)

Das Zeittraining verlief nicht nach Vorstellung des Teams sodass Michel von Startplatz 21 an den Start ging. Im ersten Rennen konnte er sich auf Position 16 vorarbeiten und lieferte sich einen spannenden Zweikampf. In der letzten Runde katapultierte sich Michel aufgrund eines Fahrfehlers aus dem Rennen und musste das zweite Rennen somit von der 22. und letzten Startposition in Angriff nehmen. Der Motor wollte jedoch im Vorstart zur Einführungsrunde nicht anspringen, sodass Michel mit Rückstand dem Feld hinterhereilen musste. Am Ende konnte er nur noch den 18. Platz belegen. Das dritte und letzte Rennen des Tages bot ebenfalls eine Überraschung, die Michel sich lieber erspart hätte. Auf Position 16 liegend katapultiert ein

unüberlegter Überholversuch eines Kontrahenten beide Fahrer in die Reifenstapel. Am Ende des Tages sprang in der Gesamtwertung der 21. Platz heraus.

Michel Gruber mit Aufwärtstrend in der RMC

Das zweite Rennwochenende fand Ende Juni in Wackersdorf statt. In dem mit 34 Startern prall gefüllten Teilnehmerfeld mussten sich Michel und sein Team nach dem Zeittraining mit Startplatz 32 zufrieden geben. Stephan Gruber, Papa und Teamchef: "Unsere Unkenntnisse bezüglich der Streckenverhältnisse und Temperaturen um die 30°C stellte uns als kleines familiäres Team vor eine große Herausforderung, sodass wir keine vernünftige Abstimmung gefunden haben.". Im ersten Wertungslauf konnte Michel immerhin auf Platz 29 vorfahren, im zweiten Lauf fiel er nach einer brisanten Startphase auf Platz 31 zurück und wurde am Ende 33. Material und Fahrer nahmen keinen Schaden, sodass Michel im dritten und letzten Wertungslauf noch Platz 28 einfahren konnte.

Ende Juli fand sich die RMC-Gemeinschaft im belgischen Genk ein, um dort das dritte Rennwochenende der Saison in Angriff zu nehmen. Schon im Warm Up war eine Steigerung zu erkennen, denn Michel stand am Ende die-





ser ersten Trainingseinheit auf Platz 19 von 30 Fahrern auf den Ergebnislisten. Im Oualifving verfolgte Michel jedoch das große Pech. Zu Beginn der zweiten Runde riss die Kette, sodass leider keine verwertbare Zeit für die Startaufstellung des ersten Wertungslaufes zustande kam. Michel musste somit von der letzten Startposition in das erste Rennen starten. Hier konnte er jedoch seinen Aufwärtstrend bestätigen - Michel machte zehn Positionen gut und wurde am Ende mit Platz 20 belohnt. Im zweiten Rennen am Sonntag verlor Michel nach einem verpatzten Start sechs Plätze und musste sich am Ende mit Position 27 abfinden.

Der dritte und letzte Wertungslauf sollte noch einmal für Spannung sorgen, denn es setzte Regen ein. Kurz vor dem Rennen wechselte das Team auf ein Regensetup. Von Position 27 startend konnte sich Michel zwischenzeitlich auf Position 19 vorarbeiten und wurde am Ende 23. Was aber viel wichtiger war: Michel fuhr im Regen die viertschnellste Rennrunde des Gesamtfeldes

Einladungsrennen in Oschersleben

Am Dienstag, den 25.07.2017, hat die RSG ein Einladungsrennen im Rahmen der 20-Jahr-Feier der Motorsportarena Oschersleben durchgeführt. Obwohl es ein Dienstag war, hatten sich 19 Teilnehmer auf den Weg in die Magdeburger Börde gemacht. Geplant waren zwei Rennen jeweils à 30 Minuten, die auch trotz Dauerregen erfolgreich durchgeführt wurden. Es kam lediglich zu einigen Ausrutschern mit Blechschäden. Die geplanten Demo-Fahrten der historischen Rennwagen und Motorräder fielen leider auf Grund des Dauerregens aus. Die Rennwagen mit einem Gesamtwert von ca. 30 Millionen Euro verblieben in den Boxen und konnten dort von den Zuschauern bestaunt werden.

RSG Racing Days Assen

Traditionell wurden auch in diesem Jahr wieder die RSG Racing Days in Assen durchgeführt. Ende August trafen sich die Fahrerinnen und Fahrer diverser Rennserien im holländischen Assen ein und zeigten ihr Können. Folgende Serien waren am Start: DMV BMW Challenge (29 Teilnehmer), DMV 500 (28 Teilnehmer), Dunlop FHR Langstrecke (29 Teilnehmer), HTGT Dunlop-Trophy (19 Teilnehmer) und Belgien-Gentlemen Driver (33 Teilnehmer). Ein großer Dank geht an alle Helfer der RSG, dem Organisations-Team sowie den Helfern vom TT-Circuit Assen. In Summe war es wieder eine durchgängig gelungene Veranstaltung mit viel Lob von allen Seiten. Auch der Spaß kam nicht zu kurz - nur die Nächte waren wie immer zu kurz ... Dieter Baguhn



1. Vorsitzender: Hans-Jürgen Becker

Clubanschrift: Campingfreunde Hansa e.V., c/o J. Ehnert, Trilluper Weg 80, 22397 Hamburg

Telefon: (0 41 74) 65 07 01

E-Mail: campfreunde.hansa@yahoo.de · Internet: www.campingfreunde-hansa-hamburg.de

Termine 03.10.

06.-08.10.

28.11.

Clubtreff fällt aus wegen Feiertag 49. Vogelschießen in Linau (Linauer Hof) 07.11., 15 Uhr Clubtreff im Hamburg-Haus Eimsbüttel, Doormannsweg 12, Einlass 14 Uhr, Thema: Mit dem Postschiff ins Polargebiet Nord-Südroute, Reisebericht von Angelika Brandes 26.11., 10 Uhr Kegelfrühschoppen an der Berner Au Mecklenburger Stammtisch "Zur Eiche", Schwerin-Zippendorf 05.12., 15 Uhr Clubtreff im Hamburg-Haus

Eimsbüttel, Thema: Vorweihnacht

In eigener Sache:

Der September Clubtreff war urlaubsbedingt schwach besucht. Der Clubtreff im Oktober fällt aufgrund des Feiertages aus. Daraus ergibt sich wenig persönlicher, direkter Kontakt zwischen Ausrichtern und Mitgliedern. Bitte nehmt telefonischen Kontakt zu den Ausrichtern für den Kegelfrühschoppen (Anne Loss-Anlauf) oder Silvester (Anke Pries) auf. Für das Vogelschießen wird es zwar zu spät sein, aber vielleicht kann hier Peter Theeden noch ein gutes Wort einlegen. Für den vorweihnachtlichen Clubtreff Vorleser und Kuchenspender bitte beim Vorstand melden. Berichte und Bilder dann in der nächsten Ausgabe. Euer Chronist.